

## HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 20 juin 2016

## INFORMATION MEDIAS

## Premier hommage lors du rapatriement à Tahiti, du corps de M. Emile AVAE, Militaire décédé en Guyane

M. Marc TSCHIGGFREY, Secrétaire général, a représenté le Haut-Commissaire de la République, en mission aux Marquises, lors du rapatriement à l'aéroport de Tahiti-Faa'a, de la dépouille de M. Emile AVAE, militaire décédé en services en Guyane.

Un premier hommage lui a été rendu par les autorités, en présence de la famille.









